

松江商工会議所 女性会 Business Women's Club だより

広報委員会 委員長 仙田 明美 | 有限会社アニバーサリーカンパニー

神在月の29日、出雲商工会議所女性会創立40周年記念式典「～感謝の40年～ つなごう輝く未来へ」が開催され、11名で参加して参りました。記念講演は、万九千神社の錦田剛志宮司様が、「御神酒あがらぬ神はなし～『直会』とは何か?～」と題し、全国の神々がこの神社で直会を済ませ、無事にそれぞれの国にお立ちになる様子をスライドで上映されながらお話をされました。毎年この時期に合わせ佐太神社と万九千神社に参拝しておりますが、この「直会」の意味が、祭祀が終わった後に神前に供えた神饌を下げて食すこと。非日常である神事を終えて日常の生活に戻ることを意味する「直り合い」という



事を知り、地域の行事の後の慰労会を直会と言われていたのを思い出し、思わず苦笑してしまいました。その後、「神主神楽」も披露され、参加者全員に茅の輪を配られました。全国の神々が集結される神在月に、出雲商工会議所女性会の心温まるおもてなしを受け、出席した皆様に素晴らしいご加護があったと思えた素敵な祝賀会でした。

今年度、広報委員会所属となり、担当事業である「ひとり品運動」を行いました。こちらは松江市社会福祉協議会が行っている活動で、ひとり親家庭や生活に困っている方へ食料品、生活用品等を寄付するという取り組みです。女性会もこの活動に賛同し、少しでも支援になればという会員の思いで毎年実施しています。今回は400点近い品物をお届けしました。その様子はマールテレビで放映され、女性会のPRや支援の輪の広がりにつながったと思っております。女性会の活動や行事は様々な分野があります。ホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧いただけますと幸いです。



女性会で、ご縁を
繋いでいきましょう!

会員募集中



詳細は女性会のホームページへ